

【学校教育目標】

心豊かにたくましく、  
仲間と共に学び合う児童の育成

- か ……かんがえる子
- が ……がんばる子
- や ……やさしい子
- く ……くじけない子

# 大柳

第4号 令和7年7月18日

美川小学校のHPも  
ぜひご覧ください。



## がんばった一学期！明日から夏休みです！！



桜の花びらに包まれて始まった一学期。子どもたちは「なりたい自分」や「みんなで作る、こんな学校にしたい！」という思いを胸に、毎日を大切に過ごしてきました。学習では、自分の考えをもって友だちと話し合いながら、主体的に学ぶ姿が多く見られました。授業中のノートや発言、グループでの活動には、子どもたち一人ひとりの「もっとわかりたい」「できるようにになりたい」という意欲があふれていました。生活の中でも、あいさつや掃除、当番活動など、自分たちの学校をよりよくしようと取り組む姿が輝いていました。学級会や委員会活動では、自分の意見を伝え、友だちの意見に耳を傾ける中で、「つくりたい学校」について真剣に考える子が増えたように感じます。一学期を通して、子どもたちの中に少しずつ芽生えてきた「主体的に行動する力」「自分や仲間を大切にする気持ち」を、これからも大事に育てていきたいと思えます。また、この1学期間、保護者・地域の方々にたくさんのご協力をいただき、充実した教育活動を進めることができました。地域の方に温かく包みこまれているこの美川小学校です。心より感謝申し上げます。

本日、児童の個別の学習・生活の評価を『あゆみ』という形で家庭にお渡ししました。ぜひ子どもたちの頑張ったところや良さなどを肯定的に評価していただければありがたいです。合わせて、成績等において疑問点やご意見がありましたら、担任や学校にお伝えください。

さあ、明日から夏休み！学校では体験できない多くの事を家庭や地域で学び、大きく成長してくれることを願っています。家庭との対話やふれあいを十分に、また地域では、「地域の子」としていろいろな角度から子どもたちを見ていただき、ご指導、ご支援をいただきますようよろしくお願いいたします。安全で楽しく充実した夏休みとなり、2学期にはまた一回り大きくなった子どもたちに会うことを楽しみにしています。



## 【7月後半】

- 19日(土) 親子ラジオ体操 7:00~  
22日(火) 夏期休業日(～8月27日)  
個人懇談 プール開放(～8月8日)  
ミニ集会(一色・別所・佐引) 19:00~  
23日(水) 個人懇談  
24日(木) ミニ集会(鹿峰東・西・上) 19:00~  
ミニ集会(西谷・池ノ内・不動寺・和田山・更生  
木樨山・坂本・相原) 19:00~  
25日(金) ミニ集会(関上・関下) 19:00~  
26日(土) 落合花火補導(PTA 補導部)  
28日(月) ミニ集会(古市場・余河内・立誠) 19:00~

## 【8月】

- 11日(月) 山の日  
12日(火)～16日(金) 学校閉庁  
24日(日) PTA 環境整備作業 17:00～18:30  
25日(月) 登校日 短縮3校時  
28日(木) 2学期始業式 短縮3校時 通学班会  
交通安全指導  
29日(金) 短縮4校時 給食開始 身体測定

## 7月後半・8月の予定



- 1日(月) 読み聞かせ  
3日(水) 草取り集会  
9日(火) 学級集金引き落とし日  
10日(水) あいさつ運動 交通指導日 草取り集会  
職員会議  
11日(木) 運動会係会(5・6年)  
短縮5校時(1～4年)  
12日(金) あいあい広場(教育相談日)  
15日(月) 敬老の日  
16日(火) スクールカウンセラー来校日  
22日(月) 運動会予行準備(5・6年)  
短縮5校時(1～4年)  
23日(月) 秋分の日  
24日(水) 運動会予行  
25日(木) 交通指導日  
イキイキチェックカード(～10月1日)  
26日(金) 運動会前日準備 短縮5校時(1～4年)  
27日(土) 美川小学校運動会(午前開催)  
29日(月) 振替休業日

## 9月の予定

- \*夏休み中、親子ラジオ体操・環境整備作業・花火大会の補導・プール開放とPTA活動でも大変お世話になります。また、ミニ集会(22日～28日の間で各地区での開催)へのご参加も、よろしく願います。  
\*8月12日～15日の連続4日間は、長期休業中の閉庁期間となります。緊急時の連絡は、真庭市教育委員会学校教育課までお願いいたします(0867-42-1087)。

## 校内研究授業(6月11日・7月2日)

今年度、美川小学校では「主体的に学びに向かい、仲間と共に学び合う児童の育成 ～学ぶ楽しさ・分かる喜びを実感できる算数科の授業を目指して～」と題して、校内研究を行っています。そして、研究を深めるため互いに研究授業を行い、教師同士の学び合いを行いつつ、研究を推進しています。

一学期は、4年生と3年生の担任が研究授業を行い、校内の教員が参観しました。放課後には、授業中での児童の学び合いや授業づくりの成果や改善点、今後の研究の方針などについて協議を行いました。

なお、11月27日(木)には、真庭市教育委員会主催の学力向上推進事業として、学校公開(研究会)を行う予定です。

